

100 Prozent für Thorsten Frei

CDU | Neuer Kreisvorsitzender gewählt

Schwarzwald-Baar-Kreis

(wst). Der Wechsel war geplant und ist nun vollzogen: Mit 100 Prozent wurde Thorsten Frei neuer Kreisvorsitzender der CDU Schwarzwald-Baar. Gut gefüllt war die Stadthalle in St. Georgen wichtigster Tagesordnungspunkt: Die Wahl des neuen Kreisvorsitzenden. Andreas Schwab gab zunächst einen Rückblick auf

seine Zeit in dem Amt, anschließend erklärte Thorsten Frei, warum er der Mann für Schwabs Nachfolge sei. Die CDU-Mitglieder folgten der Empfehlung ihres Vorstandsgremiums. Thorsten Frei ist nun bis zum regulären Kreisparteitag im Jahr 2019 im Amt, dann muss er sich erneut dem Votum seiner Parteifreunde stellen.